



# Go beyond!

横芝光町立光中学校 第2学年

学年だより 第5号

令和5年7月21日発行

昨日1学期が終わりました。4月の頃に比べて2年生としての自覚や責任感が芽生えてきたように感じます。2学期からは本格的に学校の中心として活動をしていくことになります。より一層様々な活動に力を入れて行って欲しいと思います。

さて、昨日の終業式に通知表が配られました。各教科の成績が気になるかと思いますが、各教科の観点項目のABCの評価も気にしてほしいと思います。観点の出来によって3段階に分かれますが、Cがついている観点はより一層の努力が必要となってきます。どのようなことをすればいいのかは教科ごとによりますが、この夏休みにできないことをできるようにしてほしいと思います。「やらなければ変わらない」。この夏休みをステップアップのチャンスとして捉え、成長の手助けをお願いいたします。

## 各学級の評議より

各学級の級長のみなさんに、1学期を振り返って、良かった点や直していきたい点について書いてもらいました。グリーンスクール、体育祭など様々な行事を終えて成長している2学年が更に成長できるよう、改善点をしっかりと受け止め、日々の生活を大切にしていきたいと思います。

### 1組 須合 優斗さん

1学期を終えて、1組が成長できた点は、何事にも全力で楽しむということです。1年生の時は、みんな全力でやることにためらいや恥ずかしさなどがあって全員が全力で楽しむことができていませんでした。ですが今年はグリーンスクールをはじめ各行事をクラス全員が全力で楽しむことができました。

2学期に改善すべき点は学校生活の中で「切り替え」ができないことです。行事では切り替えができていたが、日常の学校生活ではそれができませんでした。特に、授業中、「切り替え」ができず、騒がしくなってしまうことがありました。ですから、その反省点を2学期では改善していきたいです。

### 2組 平山 陽理さん

2組が1学期に成長したところは、2分前着席の改善、靴箱点検を完璧にすること、仲間との協力です。2分前着席と靴箱については、1学期の後半になるにつれて、どんどんできるようになったと感じました。協力については、グリーンスクールのキャンプファイヤーや登山で仲間同士が声を掛け合う姿を見て、とても成長したと思いました。

しかし、課題もあります。授業中の私語、体育祭からテストへの切り替え、ルールを守るといったことです。まず、ルールについてはグリーンスクールでの失敗の要因となってしまう、しっかりと反省をしたと思うので、今後の生活に期待したいと思います。授業中の私語については、一人ひとりが意識を変えてもらわないと、なくすことは難しいと思っているので、2組の皆さんは2学期からの授業で意識を高めるようにしましょう。

### 3組 向後 琉生さん

私はこの1学期の間、3組の級長をしていて、4月の頃よりもとても成長したと思います。私が大きく成長したと思うことは3つあります。1つ目はグリーンスクールでの登山で最後まで仲間と協力して登り切ったことです。とても達成感を感じました。そして、仲間と協力することの大切さを学びました。2つ目はグリーンスクールの震災学習では、震災によって多くの人の命が失われたことを知り、人の命の大切さを学ぶことができたことです。3つ目は体育祭で時間の意識が高まったことです。今回の体育祭は延期が続き、予定通りの体育祭ができませんでしたが、クラス全体が時間をしっかりと守り、時間への意識が高まりました。2学期は、合唱コンクールや中間・期末テストがあるので、この1学期に学んだことを生かして頑張っていきたいです。



## ☆2学年の生徒日直☆

1組	2組	3組
7/31(月) A班	7/27(木) A班	8/4(金) A班
8/23(水) B班	8/24(木) B班	8/25(金) B班

☆服装は体操服となります。

熱中症対策として飲み物を持ってくることも忘れないようにお願いします。

また、都合が悪くなってしまったなど、参加ができなくなってしまったときは、学校まで連絡してください。別の日に変更させていただきます。

## 4月 2学年スタート！！



# 5月 グリンスクール



# 6月 体育祭

